

Fecha 18.03.2014	Sección Facultad / fallas de origen	Página 22
----------------------------	---	---------------------

Apoyarán desarrollo dominicano

REDACCIÓN

En conjunto con el Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo, además de Cemex en República Dominicana, el Instituto para el Desarrollo Regional de EGAP Gobierno y Política Pública del Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM), crearon una metodología con la que se identificarán sectores estratégicos y focalizar medidas de política regional para incrementar la competitividad de la región.

El proyecto *Modelo de Transferencia de Conocimiento y Acompañamiento para el Diseño del Programa Regional de Desarrollo Económico Local de la República Dominicana*, tendrá la duración de un año con tres meses, y busca proponer un modelo de transferencia de conocimiento para el diseño del Programa Regional de Desarrollo Económico local del país.

El acuerdo fue firmado por el ministro de economía, Temístocles Montás; el presidente de Cemex República Dominicana, Carlos Emilio González, y el director del instituto para el desarrollo regional del Tecnológico de Monterrey, Amado Villarreal González.

Temístocles Montás reconoció la capacidad técnica, experiencia y el buen manejo del Tecnológico de Monterrey en la elaboración de estudios de esta naturaleza, así como la iniciativa de una empresa como Cemex que financia un convenio básico para la formulación de estrategias de desarrollo económico a nivel de las regiones.

“En nombre del ministerio de Economía agradecemos el apoyo que nos brinda Cemex Dominicana y esperamos que el estudio que se va a

desarrollar con el concurso del Tec de Monterrey contribuya a poner en marcha toda una política de cohesión territorial en la República Dominicana”, señaló.

Carlos Emilio González destacó la labor de la empresa cementera “es continuar fomentando el desarrollo del país mediante el apoyo de un proceso de planeación estratégica hacia los sectores clave y de oportunidad locales que permitirá promover mejores prácticas a través de información valiosa y análisis institucional”.

Armando Villarreal valoró el acuerdo al considerar que a través de la aplicación de metodologías de Desarrollo Económico Regional se logrará contar con un Plan de Desarrollo en la zona que permita elevar la competitividad del país y enfocar los esfuerzos hacia sectores estratégicos.

El representante del ITESM señaló que en la investigación se consultará a las universidades de República Dominicana, ya que el objetivo central del estudio es transferir conocimientos para una mejor planeación del desarrollo económico regional y para un buen diseño de políticas que eleven la competitividad de las provincias y sus municipios.

“Esto implica identificar sectores estratégicos en las regiones pertinentes y focalizar medidas de política regional y sectorial para lograr un país cada vez más protagonista en sus sectores productivos, a través de los diferentes actores económicos en cada región”, finalizó Armando Villarreal González.

El acuerdo busca focalizar los esfuerzos para elevar la competitividad de República Dominicana en la región

